



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina Humana



SEMESTRE:

3º A

MATERIA:

FISIOPATOLOGÍA

DOCENTE:

DR. MARCO POLO RODRIGUEZ ALFONSO

ALUMNO (A):

IRIANA YAYLÍN CAMPOSECO PINTO.

COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS, 04 DE JULIO DEL 2020.

Dr. Marco polo, respecto a mi opinión acerca de la materia he considerado que es un gran médico y un gran profesor ya que nos ha enseñado de la mejor manera creativa a través de videos, poniendo ejemplos, motivándonos a que estudiemos y a veces hacernos creer que podemos con la carrera que elegimos, ya que es para poder salvar vidas y dar lo mejor de nosotros a los pacientes y personas que lo necesitan. Muchas gracias por compartir sus conocimientos y enseñanzas, y apoyarnos en darnos palabras de que "hay maneras de aprender", ya que respecto a mí, siempre me ha costado ya que a veces hay personas que me dicen que no puedo pero veo que si a Doctores, entonces me pongo a pensar que yo si puedo si me lo propongo y tengo que poner todo de mi parte. También gracias por sus regañadas ya que debemos de ver lo positivo en lo que nos dice a leer más, investigar más sobre los temas que nos dé, ya que usted a veces nos regaña para que en el futuro seamos grandes médicos y ante todo éticos. Y si sigue con nosotros impartiendo clases gracias Dr. Ya que lo apreciamos mucho y como médico y maestro un grande, y si ya no sigue por varios motivos muchas gracias por lo que nos ha impartido ya que hemos aprendido también gracias a sus experiencias. Nuevamente gracias es un excelente DR.